



## COLUMNAS DE 3 de MARZO 2021



### COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN AUTOR CARLOS MARÍN DIARIO MILENIO

#### ‘El Meme’, ‘El Toro’, ‘La Vaca’ y ‘El Buey’

—¿Los pueblos tienen los gobiernos que merecen? —le pregunté al gran *Meme*, Manuel Garza González

—No vuelvas a repetir esa pendejada, Carlitos: si los pueblos tuvieran los gobiernos que merecen —me dijo como no queriendo que nadie más lo oyera—, los gobernantes serían peores...

¿Merecen los guerrerenses a Salgado Macedonio?

El muladar en que chapalean él y su partido me hacen imaginarlos adoptando para su campaña la imagen del charro que dibujó Rogelio Naranjo con un sombrero zapatista descomunal y la frase *Me vale madre*. Es la portada de la compilación de cartones (Ed. Cultura Popular, 1978) que prologaron Efraín Huerta y Eduardo del Río, *Rius*: un sujeto mal encarado, pistola al cinto, apoyando su pie en una calavera; en la rodilla el codo cuya mano sostiene una botella de aguardiente, mientras la otra limpia de baba o mugre bigotes espesos como azotadores.

¿Qué tan escasa estará Morena en Guerrero de cuadros menos “populares” que se aferra al de peor fama pública nacional?

Para efectos prácticos, *Me vale madre* significa la indignante declaración de la eufemística y falsaria Comisión Nacional de *Honestidad y Justicia* de Morena, que tuvo la cachaza de resolver que los señalamientos de las víctimas son “infundados”; de que las pruebas de sus abusos contra mujeres consisten solo en informaciones periodísticas, y que a Salgado no se le puede inhabilitar para ejercer un cargo público.

*Me vale madre* dice el acusado sobre la condena generalizada a su postulación, pero con términos de semental: “Hay toro”.

El cacareado “apoyo popular” les ha servido de coartada a sus apoyadores para mantenerlo activo.

¿Pues no que el arrastre del partido es tanto que, como dice el declinante Amílcar Sandoval, Morena ganaría lo mismo con un *toro bravo* que *con una vaca mansa* y hasta con un triste *buey*?

Pero como en todo, el partido se pliega a lo que su fundador ve como problema ideológico. Ayer se le preguntó a López Obrador sobre la protesta feminista fuera de Palacio y la condena a su postulación de Felipe Calderón.

“Nada más con lo que me está diciendo, que el presidente Calderón ya está convertido en feminista, no hay más que agregar”, comenzó a responder. “Sostengo que el *pueblo de Guerrero debe de decidir*. Que el mejor método para resolver diferencias es el método democrático, preguntar a mujeres y hombres de Guerrero en este caso, y sostengo que *no debe haber linchamientos por politiquería*, por eso existen las instancias legales: el ministerio público, los jueces, el Poder Judicial. Es lo que puedo opinar”, contestó, y remató: “Es muy *lamentable que el movimiento feminista sea utilizado con otros fines*. ¿De cuándo acá el conservadurismo simpatiza con el movimiento feminista...?”.

Reponer el mañoso procedimiento para redefinir la candidatura morenista en Guerrero conducirá al mismo basurero: a Salgado lo idolatran, en primer término, así que su imagen y la ley son lo de menos. La máxima de *El Meme*, creo, no debiera aplicar a los guerrerenses.

### COLUMNA EN PRIVADO AUTOR JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA DIARIO MILENIO

#### Quando quiere es seductor

—¿Cómo se dice expectativa en inglés?

—Joe Biden.

Florestán

A lo largo de 50 años de cubrir encuentros presidenciales, los reportes oficiales han sido siempre los mismos: *fue una reunión cordial, amistosa, duró más de lo previsto, se trataron asuntos de interés mutuo*

y entre los personajes hubo química.

En la que el lunes por la tarde sostuvieron a distancia Andrés Manuel López Obrador y Joe Biden, excepto por el *factor químico*, el reporte fue el mismo: *fue un encuentro cordial, amistoso, que duró más de lo previsto y en el que se trataron asuntos de interés mutuo.*

La otra *noticia*, para los bisoños, es que no hubo ningún enfrentamiento ni diferencia entre los dos presidentes, y me pregunto: ¿cuándo en una cumbre México-EU ha habido, que se diga en el momento, un choque entre los mandatarios?

Alguien me dirá que esto va en contra del personal estilo de gobernar de este Presidente, que ha hecho del conflicto y el enfrentamiento su *modus operandi*, lo que, siendo cierto, es subestimarlos.

Y digo que siendo ese su método sabe ser un seductor cuando le es necesario, como en la entrevista con Biden, de la que él mismo comentó que *se pasaron gran parte del tiempo riendo*, no sé de qué, pero así lo dijo.

López Obrador sabe cómo actuar en cada escenario e interlocutor: la plaza, la mañanera, que a veces se le asemeja, los recintos cerrados, el auditorio, en público y en privado.

Por eso a mí no me sorprende que su encuentro haya fluido en este tono cordial sin registrar una sola diferencia, porque hasta eso Marcelo Ebrard se encargó de quitar de la agenda el tema de su contrarreforma energética para que la reunión no se alterara ni con el pétalo de esa iniciativa.

Solo los novatos o interesados apostaron a un choque López Obrador-Biden, lo que de darse en el futuro será de gobierno a gobierno y de subordinados.

Nunca entre ellos dos. Por lo menos no de parte del Presidente de México.

#### RETALES

1. CUMPLIDOS. Cuando la Cámara recibió la iniciativa preferencial del Presidente para aprobar la Ley de la Industria Eléctrica, les dijo: *sin tocarle una coma*. Y en 30 días le cumplieron. Primero en San Lázaro y ahora en el Senado. El Congreso como oficialía de partes;

2. TORO. Félix Salgado lleva ventaja en la nueva encuesta de Morena para designar candidato al gobierno de Guerrero. Una vez exonerado por su Comisión de *Honestidad y Justicia* volverá a ser su abanderado. La campaña inicia el viernes. Y seguirá el problema con las mujeres; y

3. MARCHA. El lunes se llevará a cabo la supermarcha del Día Internacional de la Mujer, un tema que no acaba de digerir el Presidente y al que ha respondido siempre mal. Ahora insiste en que son *conservadoras*. El gobierno solo puede salir ileso si se convierte en una jornada violenta por el vandalismo, como el año pasado, que eclipse sus demandas.

Nos vemos mañana, pero en privado

- **Excélsior: Arsenal / [El ponche del Presidente a las energías limpias](#) / Francisco Garfias (Sen. Xóchitl Gálvez /**
- **Universal: Serpientes y Escaleras / [El caso Cabeza de Vaca divide a juristas y constitucionalistas](#) / Salvador García Soto (p.9)**
- **Excélsior: Razones / [Nuevos capítulos: Tamaulipas, Biden, acoso](#) / Jorge Fernández M. (p.10)**
- **Economista: Signos Vitales / [La disputa por la Península](#) / Alberto Aguirre (p.45)**
- **Jornada: [Astillero](#) / Diego y su larga cola pisable / Julio Hernández López (p.8)**
- **Milenio: Política Cero / [El extraño retorno del subjefe Diego](#) / Jairo Calixto Albarrán (p.31)**
- **Reforma: Jaque Mate / [Promesa climática](#) / Sergio Sarmiento (p.8)**
- **Universal: Historias de Reportero / [A la derecha de Biden](#) / Carlos Loret de Mola (p.2)**
- **Universal: [El corazón con Evo; el estómago con Biden](#) / José Carreño Carlón (p.10)**
- **Financiero: Autonomía Relativa / [El Presidente y las relaciones internacionales](#) / Juan I. Zavala (p.33)**
- **El Herald: Alhajero / [Se parecen mucho](#) / Martha Anaya (PP)**
- **Universal: En Tercera Persona / [La plaza muerta donde ocurren las peores cosas](#) / Héctor de Mauleón (p.5)**
- **Excélsior: Juegos de Poder / [Vacunación y propaganda](#) / Leo Zuckermann (p.11)**
- **Financiero: La Feria / [Un nuevo adiós al PRI](#) / Salvador Camarena (p.34)**
- **Reforma: [Templo Mayor](#) (p.8)**
- **Universal: [Bajo Reserva](#) (p.2)**
- **Universal: [Kiosko](#) (p.13)**
- **Milenio: [Trascendió](#) (p.2)**
- **Excélsior: [Frentes Políticos](#) (p.15)**
- **Economista: [La Gran Carpa](#) (p.54-55)**
- **Financiero: [Confidencial](#) (p.29)**
- **Crónica: [Pepe Grillo](#) (p.3)**
- **24 Horas: [¿Será?](#) (p.2)**
- **La Razón: [Rozones](#) (p.2)**
- **Reporte Índigo: [Redes de Poder](#) (p.3)**
- **El Sol de México: [A la Sombra](#) (p.2)**
- **El Herald: [Sacapuntas](#) (p.2)**
- **ContraRéplica: [Tiraditos](#) (p.2)**

## COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO

### AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- Coalición electoral, única alternativa para ponerle contrapeso a MORENA
- De otra manera el Legislativo no podrá sacar iniciativas que se requieren
- Gente que votó por AMLO ya no se siente identificada
- En esta lógica, la coalición PAN-PRD-PRI quiere Nezahualcóyotl
- Héctor Hugo Albarrán mantendría Jiquipilco para el PRI
- Tony Ortega llama a privilegiar espacios laborales en Metepec
- Pide GPPAN realizar pruebas de covid-19 en todas las unidades económicas
- Reprueba Ecatepec intento de desestabilizar acciones de gobierno en Tecámac

La coalición "Va por el Estado de México" que integran PRD-PAN y PRI es la única alternativa para generar un contrapeso al presidente Andrés Manuel López Obrador en la próxima Legislatura Federal, por ello se unificaron estas fuerzas partidistas, aseguró Héctor Bautista López, quien ha sido un referente importante en el partido del sol azteca.

En conversación -celebrada hace varios días- para el Programa "Política en Corto" dijo que a dos años de gobierno, a nivel nacional, se observa un intento por socavar a la República, ya que desde el Ejecutivo se apostó por el poder absoluto, quitándole el papel de contrapeso al Legislativo, mientras que el Legislativo terminó por plegarse a esas decisiones.

Señaló que las dirigencias nacionales junto a diversos sectores de la sociedad construyeron esta coalición porque las medidas que se implementaron a nivel nacional ante las crisis económica y de salud que enfrentan los habitantes, no son las idóneas.

En este sentido, recordó que la oposición más importante se vio obligada a unificarse con la finalidad de construir contrapesos que ya no hay en la Cámara de Diputados, pero que urgen en el ejercicio de la democracia.

Sin embargo reconoció que en el caso del PRD, enfrentaban la necesidad de reconstruirse, escuchar los planteamientos de la clase política y en esa medida, consientes de las limitaciones naturales, se apostó por permitir acuerdos con otras fuerzas partidistas.

"Todo partido político está constituido por seres humanos, no pueden desligarse necesidades de grupo o personales, hoy están viendo la necesidad de lograr un contrapeso, llegar a la Cámara Federal para destinar el mayor número de recursos para que se adquieran medicamentos, construir una mejor infraestructura médica y políticas públicas que vayan encaminadas para apoyar a los empresarios y no tengan que correr a sus empleados", opinó.

Héctor Bautista, quien fue secretario General del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRD, aseguró que el PRD trabaja con el mejor ánimo para fortalecer su presencia política en el estado, tomando en cuenta que los resultados pasados, tienen que ver con el hecho de que se compitió contra quien fue su abanderado presidencial en tres ocasiones: López Obrador.

Por ello -continuó- la gente que tradicionalmente votaba por la izquierda siguió a Obrador pero ahora las condiciones están cambiando y hay sectores que simpatizan con esta corriente de pensamiento pero ya no se ven representados en el mismo personaje por sus decisiones como mandatario nacional.

Incluso señaló que hay sectores donde el PRD tiene incidencia como los campesinos, los pescadores o la clase laboral, quienes han resultado como los grandes olvidados en el Paquete Fiscal o en programas gubernamentales.

En el escenario electoral de la entidad, podría competir como candidato de esta coalición, pues así lo propuso la dirigencia nacional del partido del sol azteca, ante lo cual respondió que será más adelante cuando se defina si compete o no.

Bautista mencionó que no tenía planes de ser abanderado, pues hace tiempo que dejó de hacer política activa en Nezahualcóyotl, sin embargo estuvo presente en las grandes decisiones y luchas del municipio.

Ante la invitación de Jesús Zambrano Grijalva, el presidente nacional del PRD, para encabezar la coalición en Neza, Héctor Bautista inició una consulta a los habitantes, quienes serán los que avalen esta propuesta, pues coincidió en que no competirá si carece de un amplio respaldo social.

La conversación completa en el siguiente

link: <https://www.facebook.com/PoliticaenCorto/videos/427065038511754>

Atajos

Por el centro: Para la elección de miembros del ayuntamiento de Jiquipilco será importante conocer la definición del candidato, en el caso del PRI, que es gobierno, pues en los comicios locales del 2018 no ganó con una amplia mayoría.

En diversas encuestas quien aparece como la mejor alternativa es Héctor Hugo Albarrán Castañeda, quien además en procesos pasados se disciplinó para que encabezaran las candidaturas otras alternativas.

Albarrán Castañeda es un personaje de Jiquipilco quien cuenta con el respaldo de los priistas, sin embargo aun no se dan los últimos acuerdos que pongan al PRI en la ruta correcta para conservar la Presidencia Municipal. Habrá que estar atentos.

Por la izquierda: Tony Ortega, quien aspira a ser el candidato de MORENA a la diputación local de Metepec, se ha reunido con diversos empresarios de la región con la finalidad de formar un frente que pueda apoyar a los jóvenes.

Lo anterior tomando en cuenta que antes de la pandemia del Covid-19 era de por sí muy alta la cifra de jóvenes que no contaban con un empleo, lo que se acrecentó por esta causa.

De acuerdo con el joven empresario, la inactividad económica afectó a muchos habitantes de Metepec, porque no todos los establecimientos comerciales tuvieron la capacidad para mantener la nómina o el pago de rentas.

Por eso llamó a los dueños de negocios, sin importar su tamaño; organizaciones sociales e instituciones públicas de Chapultepec, Mexicaltzingo, Metepec y San Mateo Atenco a formar parte de este frente que lo único que pretende es alejar a los jóvenes de la delincuencia y del rezago académico.

Para ello propuso mantener los trabajos que se tienen, porque de otra forma se obligará a los jóvenes a buscar otras actividades para sobrevivir.

Por la derecha: El Grupo Parlamentario del PAN en la LX Legislatura Local propuso reformar la Ley de Fomento Económico y el Código Administrativo del Estado de México, con la finalidad de que la Comisión de Prevención de Riesgos Sanitarios (COPRISEM) realice pruebas de detección del virus SARS-CoV-2, en todas las unidades económicas, y verifiquen la adecuada implementación de los protocolos sanitarios, en las empresas y establecimientos ubicados en la entidad. Lo anterior con la finalidad de que los centros de trabajo no sean un foco de infección para los mexicanos.

Por la izquierda2: El presidente Municipal de Ecatepec, Fernando Vilchis, respaldó a su vecina de Tecámac, Mariela Gutiérrez Escalante, luego de las agresiones que sufrieron policías municipales, quienes fueron recibidos a balazos por gente identificada como vendedores ambulantes. Ambulantes provenientes en su mayoría de otros municipios bloquearon en Héroes de Tecámac, la Avenida Chapultepec, en el entronque con el Circuito Exterior Mexiquense, a la altura de la Macro Plaza, en protesta porque varios de ellos fueron detenidos y presentados por infringir el Código Reglamentario Municipal, ante diversos reportes ciudadanos.

Cuando la policía municipal acudió al punto en apoyo de los automovilistas y transeúntes imposibilitados de poder circular fue recibida con ofensas, agresiones e incluso disparos de arma de fuego, por lo que se procedió a realizar las detenciones correspondientes y liberar la circulación.

Al respecto, Fernando Vilchis aseguró que la violencia no es el camino para intentar desestabilizar a las instituciones, por lo que respaldó las acciones realizadas por el gobierno que encabeza Mariela Gutiérrez para preservar el orden y la seguridad de los habitantes.

## COLUMNA COMENTARIOS

### AUTOR LUIS NOVELO

#### DIARIO DE MÉXICO

##### \* Presea

El gobernador **Alfredo del Mazo** encabezó la ceremonia de entrega de la Presea Estado de México, que se da cada año a mexicanos distinguidos, lo cual ha creado siempre polémica, porque a veces no ganan los favoritos de ciertos grupos, se habla de gente afín a los secretarios, pero se debe reconocer que hay casos muy acertados, como este año, en donde la Presea de periodismo "José María Cos", se entregó a **Rosa María Coyotécatl**, una periodista que poco a poco fue escalando peldaños hasta llegar a ser directora de uno de los periódicos diarios más emblemáticos del Estado de México, en los tiempos en los que los hombres dominaban en los altos cargos de los medios escritos y electrónicos en la entidad mexicana... En la entrega de las preseas estuvo la secretaria de Gobernación **Olga Sánchez Cordero**, quien reconoció la labor coordinada del gobierno de **Alfredo del Mazo** con la federación, en tanto que el ejecutivo mexicano se congratuló de la apertura y madurez de la LX Legislatura, cuya titular de la Junta de Coordinación Política **Maurilio Hernández** estaba ahí también en la ceremonia de preseas, que se realiza el 2 de marzo, que se celebra el aniversario de la creación del Estado de México... En Tlalnepantla, el alcalde **Raciel Pérez Cruz** va directo a la reelección, pues ya se ha dicho por parte de líderes morenistas que no se dará en automático y se calificará el desempeño de los presidentes municipales que aspiran a tener gobiernos consecutivos. Y en la encuesta de Massive Caller, el tlalnepantlense sale muy bien calificado, lo cual pone en claro, que las redes sociales no son el mejor parámetro en las mediciones, porque en tierra, en las comunidades, **Raciel Pérez** le ha chambeado y la gente lo sabe, lo mismo en Cuautitlán Izcalli, en donde las redes destrozan a **Ricardo Núñez**, pero ha hecho muchas obras viales solicitadas desde hace muchos años, ha entregado arcotechos, obras hidráulicas, tienen programas de beneficio social, pero el linchamiento en redes no para.

## COLUMNA SE COMENTA

### DIARIO MILENIO

que además del emotivo mensaje del gobernador a la ciudadanía mexicana, insuflando ánimo ante la adversidad, cabe destacar la participación del Secretario general de Gobierno, Ernesto Nemer, durante la entrega de la Presea Estado de México 2020. El funcionario detalló que en esta edición se sumaron 3 mil 388 solicitudes de registro para otorgar la Presea, la cifra más alta en la historia de esta distinción, y

que la premiación de este año reviste un significado especial, por el contexto de la pandemia por Covid-19, que ha hecho aflorar en la sociedad valores como la empatía.

Que trabajadores que laboran en los diferentes hospitales del municipio de Tenango del Valle piden de manera anónima que se investigue a más de 40 autoridades que presuntamente recibieron la primera dosis de vacunación dejando fuera a médicos y enfermeras que participan en la primera línea de atención de más de 10 municipios aledaños, repercutiendo el servicio de las familias mexiquenses.

Que en Tecámac una tormenta se avecina para la alcaldesa Mariela Gutiérrez Escalante, luego de que está tarde sus efectivos policiacos habrían dispersado a balazos un bloqueo efectuado por dulceros, franeleros y limpia parabrises en el Circuito Exterior Mexiquense y la avenida Chapultepec. Aunque su comisario Óscar Galván afirma que los uniformados de la corporación local fueron recibidos a balazos, hay indicios de abuso de autoridad. Recordemos que el titular de seguridad pública local es el quinto en el cargo... y no hay sexto malo.

Que el Turismo, ya se sabe, anda por los suelos, y se ha afectado a los más vulnerables de este ramo: los artesanos. Las autoridades se la quieren llevar "a puro verbo" mientras ocurre algún milagro que salve a miles de familias que de esto viven. Parece burla, pero la Subsecretaria de Turismo, Denisse Ugalde, y la Directora General del Instituto de las Artesanías, Carolina Charbel Montesinos, visitaron algunos talleres textiles y, escuche usted bien: "platicaron con los artesanos para conocer las principales necesidades (sic), generar trabajo colaborativo y continuar creando estrategias". Pobre gente.

## COLUMNA DIGITAL MX

### COLUMNA ANÓTELO

#### ¡Anótelo!.. Garantizan la libre manifestación de los colectivos de mujeres

##### Escucha la nota

*¡Anótelo!.. Piden desde el GEM y Legislatura respetar expresiones de las mujeres el 8 de marzo... Morena repondrá el proceso para elegir candidato a la gubernatura de Guerrero; participará Félix Salgado Macedonio... Desde Protección Civil estatal, logística de vacunación contra Covid-19... El Verde tendrá repunte el seis de junio*

Diputados de la LX Legislatura se hicieron eco del gobierno estatal, que por boca del secretario general de Gobierno, Ernesto Nemer Álvarez, solicitó a los 125 alcaldes respetar las expresiones de inconformidad que puedan expresar los colectivos de mujeres, ahora que se acerca la celebración del "Día Internacional de la Mujer". Nemer exhortó a los alcaldes a evitar la discriminación y a permitir el libre ejercicio de los derechos humanos de las mujeres durante las manifestaciones que puedan realizar. Bueno, pues el Poder Legislativo, a través de un punto de acuerdo que leyó la diputada Brenda Aguilar Zamora, del PRI, se sumó a esa petición para garantizar el derecho a la libre manifestación. Sí, justo como sucedió el año pasado, cuando hubo marchas en varias ciudades.

\*\*\*\*\*

La dirigencia nacional de Morena anunció que, luego del escándalo que se levantó por la postulación de Félix Salgado Macedonio a la gubernatura del estado de Guerrero, repondrá el proceso en la vecina entidad y dará a conocer el 10 de marzo, luego que pase el "Día Internacional de la Mujer", al ganador de la nueva encuesta. Se han apuntado para participar Nestora Salgado, Beatriz Mojica, Adela Román, Luis Walton y... sí, Félix Salgado Macedonio. Así que sólo le darán vuelta a la tortilla para que quede del mismo lado. Parece que sólo se trata de simulación. Creen que no habrá protestas después del 8 de marzo. No deben estar tan seguros.

\*\*\*\*\*

Un viejo conocido de la clase política priista mexiquense resultó afectado por los resultados en la auditoría realizada al proceso de cancelación del Nuevo Aeropuerto Internacional de México, que se construía en Texcoco. Se trata de Agustín Caso Raphael, que fue director del Instituto de Acción Urbana e Integración Social en tiempos del gobernador Mario Ramón Beteta, y también fue director del Centro de Estudios Políticos, Económicos y Sociales del PRI. El diputado federal de Movimiento Ciudadano, Mario Alberto Rodríguez Carrillo, presidente de la Comisión de Vigilancia, mencionó que la Unidad de Evaluación y Control de la Cámara baja inhabilitó al auditor especial de desempeño, Agustín Caso Raphael, por las inconsistencias en el informe de la obra. Su caída seguramente salvará la cabeza del titular de la Auditoría Superior de la Federación, David Colmenares Páramo.

\*\*\*\*\*

Todo hace suponer que Ricardo de la Cruz Musalem, director general de Protección Civil, será el encargado de coordinar todas las acciones para la aplicación de la vacuna contra el Covid-19, luego del desastre de los primeros días en Ecatepec, donde la gente tuvo que pernoctar en la calle y al día siguiente soportar el calor y en ocasiones para saber que no abrirían los módulos donde estaban formados, que hizo que bloquearan avenidas. En Villa Guerrero hubo también confusión con avisos de que este día se aplicaría la vacuna a los adultos mayores y sólo fueron falsos. Los servidores de la nación y el ayuntamiento entre aclaraciones en redes. Urge tomar ya el control.

\*\*\*\*\*

El Partido Verde Ecologista, que preside en la entidad José Couttolenc Buentello, avanza en su objetivo de alcanzar más de ocho por ciento en las elecciones del próximo seis de junio. En Xalatlaco, por ejemplo, lanza a Efrén Ordóñez Mendoza para la presidencia municipal. René Reza Molina, actual alcalde,

renunció al PVEM para sumarse a Morena con la intención de lograr una candidatura que, todo indica, no se le dará. De reelección ni hablar, él mismo se cerró esa posibilidad. En Santiago Tianguistenco, el agarrón estará entre Ismael Garduño Mejía y el priista Diego Moreno Valle, luego de la desastrosa administración del alcalde morenista Alfredo Baltazar Villaseñor. Una región que dará mucho al Verde



Company Name [www.panedomex.org](http://www.panedomex.org)



PARTIDO ACCIÓN NACIONAL | Boulevard Toluca 3, Naucalpan de Juárez, México, MEXICO, 53370 México

[Cancelar suscripción {correo electrónico del destinatario}](#)

[Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de contacto del cliente](#)

Enviado por riverogonzalez2001@yahoo.com.mx alimentado por



Try email marketing for free today!